

さくらっこ便り 1月 25日号

さくらっこ広場通信 第143号

大芋煮会の開催



今日は、2024度さくらっこ広場の締めくくり(?)の広場でした。
見てください!参加親子、19組61名、学生はこども保育コース2年生9名、そして何より、桜の聖母短大元教授「親と子の広場」の生みの親の長谷川茂先生、そして、菊地知子先生、矢萩恭子先生、森藤郁子先生の3人の先生方も駆けつけてくださいました。
最後にみんなでポーズして、事務長の撮影した集合写真です。いい顔ばかり、私たちの宝の「広場」で育ち続けるみんなの笑顔です!



学生達に、中学生のHくん親子も加わり・山形風(醤油味)になぜかうどんが入ります。



大きな包丁を使って、真剣そのもの・・・お母さん、お父さんたちも見守って・・・



ミニカーが絵具の道路の上を走る
カメレオンがお見事・・・はだして足型も
片や、芋煮会の準備が進む一方、「今日は絵具の日」と決めて、最初から最後まで絵具遊び
に熱中する人たちもいます。いつもの広場ですねえ。



Rくん高1・・・パパと背の高さは同じ



長谷川先生に会いに来ていただきました



けっこう危なっかしい遊びの横で、ママたちはお話し中・・・団子になっています。



1月にしては、小春日和・・ほぼ、工事現場の様で、ダイナミックに掘ります。



やっぱり「水」もしっかり使うのですよ。

周囲の溝が見事です。お堀みたい。



久しぶりに外遊びをする、さくらっこもいたようで、走る走る・・



サッカーする人やら、お姉さんたちが準備したネイチャーゲームの宝探しをする人たちも



おままごとの世界が広がります



こんな大勢で、みんなで食べられました。どんどんおかわり！たくさん遊んでお腹が減ったね！

もうすぐ卒業の学生たちが、とても頼もしく育ちました。いつの間にかしっかりとイモ煮が出来上がっていました。



皆さん、今年もありがとうございました！

☆ 3月15日（土）の予定☆

3月15日（土） 10：30～12：00 マリアン講堂

1年生の学生たちが授業で作った音楽劇を発表します。高校生も見に来ます。
最初、保育室に集まってください。10：20頃に、講堂に移動します。
子どもたちも舞台上がって、一緒に劇を創って遊びましょう。

ご参加の方は、前日までに狩野にご連絡ください。

狩野奈緒子（桜の聖母短期大学）naoko-k@ssjc.ac.jp